

**Antoine PLOUZENEC –
Infirmier en Pratique Avancée
mention Psychiatrie et Santé
Mentale (IPA PSM)**



<https://www.linkedin.com/in/antoine-plouzenec-9366b5226/>

[06.23.83.94.23](tel:06.23.83.94.23)

antoineplouz@orange.fr

Agent de l'EPSM du Finistère Sud à Quimper (29000) (<https://www.epsm-quimper.fr/>) depuis plus de dix ans, j'ai débuté ma carrière au sein d'une unité de soins dédiée à l'accompagnement des adultes souffrant de troubles neurodéveloppementaux. J'ai ensuite évolué dans différentes structures spécialisées dans l'accueil, la gestion et le soin en urgence psychiatrique, ce qui m'a permis d'acquérir une solide expérience de terrain auprès de publics variés et en situation de crise.

Aujourd'hui, j'exerce au Centre d'Accueil Médico-Psychologique (CAMP) de Kerarthur à Pont-l'Abbé (29120). Ma mission principale consiste à accompagner et suivre les usagers du centre, en leur proposant un soutien personnalisé et adapté à leurs besoins. Depuis plus d'un an, j'ai également développé un dispositif de consultations avancées de psychiatrie en maisons de santé du territoire. Ce projet innovant s'articule autour de trois axes majeurs :

1. La prévention et la déstigmatisation du soin psychiatrique
2. Le soutien aux professionnels de soins primaires : notamment les médecins généralistes, pour améliorer la prise en charge des situations complexes
3. La formation et la sensibilisation des équipes

En parallèle de mes activités cliniques, je suis formateur régional dans le cadre de la politique nationale de prévention de la crise suicidaire, sous la supervision du Groupement d'Etudes et de Prévention du Suicide (GEPS). J'interviens également comme formateur interne au sein de mon établissement, afin de renforcer les compétences des équipes sur des thématiques essentielles.